

Paula Bueno Nava

Líder comunitaria con más de ocho años de experiencia en campo en la Alcaldía Benito Juárez, Ciudad de México. A lo largo de mi trayectoria, he dedicado mi labor a la defensa de los derechos vecinales y a mejorar la calidad de vida de mis vecinos; trabajando siempre con un compromiso profundo en el ejercicio de la participación ciudadana, lo que me ha permitido, impulsar acuerdos para la resolución de problemas inmediatos, y mejorar la relación con nuestras autoridades, teniendo como objetivo el desarrollo local y el fortalecimiento de la cohesión social de mi comunidad.

Como representante de la Comisión de Participación Comunitaria (COPACO) en la colonia Narvarte, tuve el honor de ser un enlace efectivo entre los vecinos y las autoridades locales. Este rol me permitió coordinar y gestionar proyectos que impactan directamente en temas prioritarios, como la seguridad pública, el mantenimiento de espacios públicos y el desarrollo de actividades culturales y deportivas. Esta experiencia en COPACO me ha brindado una visión integral para entender más profundamente sobre los procesos administrativos y las políticas públicas, así como de las problemáticas que afectan a nuestra comunidad día a día, para incidir con soluciones más efectivas.

Como mujer, me siento profundamente conectada con las causas de las mujeres, incorporando siempre la perspectiva de género, promoviendo la igualdad sustantiva, para hacer frente a problemáticas como la violencia de género; por lo que trabajo activamente para promover entornos más seguros e inclusivos para todas y todos.

Actualmente, complemento mi experiencia práctica con la formación académica en la licenciatura en Derecho en la Universidad Humanitas del Valle. Esta preparación, me permite adquirir herramientas legales sustentadas en un marco jurídico para apoyar con mayor eficacia los intereses de mi comunidad. Complementariamente, cuento con una certificación en Liderazgo en el Servicio Público, crucial para quienes aspiramos a desempeñar un papel significativo en el ámbito gubernamental o comunitario. Este tipo de certificación valida formalmente las competencias y habilidades necesarias para ejercer un liderazgo efectivo, orientado al bienestar colectivo y al cumplimiento de altos estándares de calidad y ética, lo que, aumenta la confianza de la ciudadanía. Creo firmemente en la actualización y mejora constante de mis habilidades, para adaptarme y dar mejores resultados ante los cambios que se presentan en el entorno público y social.

Mi experiencia en campo, el compromiso con mis vecinos y mi formación académica me han dado una visión clara de cómo trabajar para contribuir con la construcción de una Alcaldía Benito Juárez más segura, justa y participativa. Como concejala, me enfoco en ser una voz cercana y activa para la comunidad, representando sus intereses y trabajando junto a ellos para alcanzar el bienestar y la dignidad que todos merecemos.

Mis experiencias me han enseñado que siendo auténtica y cercana para mis vecinos me acerca un poco más a ese sueño de una comunidad unida y próspera. Juntos, hemos logrado mucho. Cada historia compartida, cada risa, cada lágrima, me recuerda por qué es tan importante seguir adelante. Este viaje ha sido conmovedor y transformador, y no puedo esperar a ver lo que juntos podemos lograr, inspirando a otros a participar.